

新入生研修



4月16日(水) 17日(木) に まし。

新入生研修を実施しました。
16日(水)は校内で体育大会で実施するダンスの指導を3年生のダンスリーダーが中心となつて行いました。
上級生が手本を見せて、それをもとに新入生を指導して、教えるをもとに新入生を見て、ダンスの練習を行いました。
新入生は真剣な表情で、見つめています。が、ダンスをしていくにつれて、楽しそうに体を動かすようになります。
その後、互いに身につけた振り付けを披露して、感想を言う
意外に、1年生から3年生への感想の方が厳し目のコメントでした。
翌17日(木)は、諫早少年自然の家の研修を実施しました。好天に恵まれ、野外でのウォーキングを実施することができ

午前中は体育科の森先生の指導による集団行動でした。そもそも、集団行動をなぜしなければならないかという意義を考えることから始まり、何事でも考えることの大切さを指導されました。そのことをみんなで話し合いました。実際はそれがバッグの並べ方や、校長先生がたに挨拶をする時にも反映されておらず、指導されることが多くありました。

考えたことをどう日々の生活に生かすべきか、という地に足のついた行動の必要性を痛感しました。これからの中学生たたようです。これからの高校生活に向けて、どのような話を聞ける有意義な時間となりました。



手本を見せた後の指導



集団行動の手本を上級生が見せます(3年生)



挨拶してバスに乗車



集団行動



ウォークラリー



りしました。崖の鎖をつかんで、下りたりした班もありました。一連の研修を終えて、その前とは明らかに変わつて、クラス内で気軽にコミュニケーションをとれる雰囲気ができました。これから3年間一緒に生活していくます。その礎が作られた新入生研修となりました。

体調管理を心がけよう



4月10日(水) 中学3年生と諫早高校3年生との「志座談会」を実施しました。来年からの高校生活に向けて、どのような心構えでいるべきか、実際に高進んでいます。

特に1年生は、緊張しながら遠足や研修もあって疲れがたまつているのではないかで、現状なつたことで、現在その準備が進んでいます。

今年は体育大会が5月開催とちました。新学期が始まって二週間がたきました。

